## Nous voulons des terres pour notre souveraineté alimentaire!



25 septembre: près de 150 personnes occupent le site naturel des Fontanelles, aux portes de Montpellier. Elles représentent la Confédération paysanne (avec des paysan·nes venu·es de l'Hérault et des départements alentour, pour certain·es de Provence ou d'Ariège), le collectif local Oxygène et le collectif national *Plus jamais ça* (qui regroupe une vingtaine d'organisations dont la CGT, la FSU, Solidaires, la Confédération paysanne, Greenpeace, Attac, Oxfam...).

Les militantes sèment des céréales et plantent des arbres fruitiers sur ce site de 24 hectares de terres agricoles menacé de destruction par Décathlon qui veut y construire *Oxylane*, un grand centre « ludo-commercial ».

« Nous voulons des terres pour notre souveraineté alimentaire! », clament la Confédération paysanne et ses partenaires qui demandent l'abandon du projet destructeur et à la place proposent « l'installation de paysan·nes nombreux pour relocaliser notre alimentation ».

« Cette action est essentielle, tant l'urgence à agir est importante et le délai de plus en plus court pour répondre efficacement aux défis sociaux, écologiques et alimentaires », commente Nicolas Girod, le porte-parole national de la Confédération paysanne, pour qui cette première action de la rentrée menée par le collectif Plus jamais ça est une réussite: « C'est bien que ce soit sur l'agriculture, l'alimentation et le foncier car on peut facilement toutes et tous converger autour de ces enjeux vitaux pour nos vies, nos territoires, nos emplois et notre avenir commun. »

De la Drôme vient, durant l'action, un petit mot encourageant: « Courage, continuez! Nous avons fait capoter un projet Oxylane à Valence, lancé en 2008... et les terres sont aujourd'hui cultivées par des copains artisans semenciers. On ne regrette pas un instant de s'être mobilisés! »

NB: 18 minutes de reportage – podcast sur: radioparleur.net

